



FONDATION
PRINCE PIERRE
DE MONACO
Pour la création contemporaine

Communiqué de presse

Le 15 avril 2022

Les finalistes du « Coup de Cœur des Lycéens » 2022



© Mickaël Alesi / Direction de la communication

Le jury composé d'élèves de seconde du Lycée Albert Ier, du Lycée Technique et Hôtelier et du Lycée FANB a procédé à la sélection des ouvrages retenus pour le « Coup de Cœur des Lycéens » 2022.

Parmi les sept romans en présélection, ont été retenus pour la sélection finale :

- Alex DAUNEL, *Les Indécis*, L'Archipel
- Nicolas DIAT, *Ce qui manque à un clochard*, Robert Laffont
- Émilie PAPTODOROU, *L'aube américaine*, Albin Michel
- Julia PIALAT, *Quand la ville s'éteint*, JC Lattès
- Marie VINGTRAS, *Blizzard*, Éditions de l'Olivier

La prochaine étape permettra la rencontre des élèves avec l'ensemble des auteurs sélectionnés : le 1er juin prochain, ces derniers seront invités en Principauté pour être confrontés à leur jury, répondre à ses questions et tenter d'emporter son vote. Le lauréat, quant à lui, sera connu lors de la cérémonie de remise des Prix de la Fondation Prince Pierre le 11 octobre 2022 à Monaco.

Créé en 2007 en collaboration avec la Direction de l'Éducation Nationale, de la Jeunesse et des Sports, le Coup de Cœur des lycéens, qui récompense un premier roman, est doté par la Fondation Princesse Grace d'un montant de 6.000 euros.

Véritable projet pédagogique, cette action a pour but de sensibiliser les élèves au monde de l'édition et à la littérature contemporaine.

Toute l'actualité de la Fondation Prince Pierre sur : www.fondationprincepierre.mc

Renseignements : (+377) 98 98 85 15

